
Président de séance :  jean-Michel Cayroche

Début de séance : 20 h 40 

➢ Absent  s   excusé  s  : 5 
Jacques Brun, Mireille Conte, Emmanuel Inesta, Hervé Teissedre,
Lucas Trocellier,

➢ Présents  :   14
Christian Barthier, Bernard Berthomieu, Yves Boutavin, Marc Brunet,
Jean-Michel Cayroche, Pascal Fournier, Dominique Gaillardon, Christel Hak,
René Julien, Jacques Minet, Alain Roujon, Christian Sartre,
Eric Trocellier, Francis Valadier

Prochaine réunion et galette : Jeudi 11 janvier 
(dernière date de lÕacompte de 100 € pour les participants du séjour Playa de Aro)

➢ Participants aux sorties  de novembre  

Samedi 4 novembre ........................ pas de sortie mauvais temps

Samedi 11 novembre ....................... gr→  5   (les Ajustons P. Pessil)+ gr→  5 Valdonez

Samedi 18 novembre ...................... gr → 12 Les Ajustons La Canourgue B. de Lutran + gr→  2 

Samedi 25 novembre ...................... gr VTT (Francis V)→ 6       GR route (giratoire du Monastier) → 6

Samedi 2 décembre ....................... gr→  5 Giratoire de Romardiès+ gr→  2 

➢ Sorties programmées à venir pour décembre   

Samedi 9 décembre ....................... Téléthon

Samedi 16 décembre....................... sortie gr→  Sortie gorges du Tarn (selon météo) Départ de Quézac

Samedi 23 décembre ..................... sortie gr→  13 h DDT            gr→   13 h DDT 

Samedi 30 décembre ..................... sortie gr→  13 h DDT            gr→   13 h DDT 

Samedi 6 janvier ........................ sortie gr→  13 h DDT            gr→   13 h DDT 
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➢ Téléthon    

Il fait être deux ou trois pour assurer une permanence de la salle : accueillir les gens,
offrir le café et un ravitaillement entre midi et 13 h. On va faire les courses et utiliser les
restes de la dernière randonnée annulée.
Le cyclo club mendois propose une randonnée le matin 10 h (tour par le Masseguin) et une
lÕaprès-midi 13 h (tour du Masseguin dans lÕautre sens) 

Les Lozelles proposent un course à pied de 12 km, LÕasptt propose une rando VTT et une rando
pédestre.

➢ Séjour à Playa de Aro    On fait le point sur les participants et la répartition des chambres.
Le club participe financièrement au séjour pour une somme globale de 600 € à répartir sur le

nombre de participants.
Jean-Michel envoie la répartition des chambres pour retenir le séjour. 
Un acompte de 100 €, qui sera encaissé, sera demandé pour la réunion du 11 janvier. 
Anne dit se décider au dernier moment. Nous lui proposeront de faire sa réservation en direct. 

➢ Réunion Codep   (compte rendu)
- Nous félicitons : Francis Valadier notre nouveau président du Codep. 

→Philippe Tarral (C C Marvejols)  secrétaire adjoint, 
→Dominique Dardé (C C la Canourgue)   nouveau vice-président à la place de Jean-Michel.
→Marie-Agnès Grard (C C St Chély)  Trésorière adjointe : 

Dominique Gaillardon rejoint le comité directeur du Codep

- Nous exposons lÕorganisation du tour de Lozère proposé en réunion du Codep (29 ou 30 juin).
Les présents à cette réunion sont dÕaccord pour cette randonnée et on pourra dire au Codep
que lÕon prêt pour la faire.

Pour le club de Mende lÕétape sera de Pont de Burgen (situé en gros entre St Étienne Vallée
Française et St Germain de Calberte) et Mende.

Parcours :  St Germain  de  Calberte,  Jalcreste,  St Privat,  Croix de Bertel,  Pont de Montvert,
Finiels et Mende.

Des voitures seront nécessaires pour rejoindre le départ et faire le ravitaillement sur le trajet.

➢ Tenues      
On avance au rythme du fournisseur. La liste des articles choisis est arrêté et envoyé à chacun

avec les tarifs. Le groupe a travaillé sur la maquette qui sera finalisée par le service des
designers  de  Gobik.  Les  sponsors  (But  Mende,  Gévaudan  cuisines  Mende  et  Axa  Mende
Marvejols) seront mis en évidence sur les maillots.

Nous  attendons  toujours  le  kit  essayage.  Deux  soirées  seront  proposées  dans  une  salle  du
Chastel.

Eric  lance  un  sondage  sur  les  souhaits  dÕachat  afin  de  faire  un  devis  (avec  les  quantités)
nécessaire à une demande de subvention auprès du Département (Pour cela répondre au
sondage très rapidement)

Selon le volume de commande des tenues, la participation du club risque dÕêtre importante.
Eric : - « avec Alain (R) on va continuer à demander une subvention de fonctionnement de 800 €

et une subvention exceptionnelle de 3100 €. » 

➢ Licences  
→Il faut penser aux licences  à donner à Vivi



➢ Bilan financier  
Alain et Jean-Michel ont fait les changements à la banque

➢ Questions diverses   
- La randonnée des Gazelles se fera le samedi 8 juin en même temps que "Fémina Run Lozère" à

Aumont-Aubrac (qui ne concerne pas le mème public) pour permettre à ceux qui  veulent
participer à la Marmotte dÕOlt le dimanche 9, de venir à Rieutort.

- Nous avons confirmé la tamburlini à Madame Tufféry pour le 27 juillet. 
- Le 1er mai nous essaierons dÕaller à St Jean du Gard et au Monastier
- Il faut penser à répondre au sondage proposé par Philippe Tarral avant le 31/12 sur le séjour

Codep.
- Alain R sÕoccupe des demandes de subventions
- Le calendrier codep a été complété (toutes les randos ne comptent pas pour le challenge)
- Francis a fait des demandes de devis pour faire une opération « gilets de sécurité »dans le

cadre du Codep pour équiper les cyclos lozériens.
- Pour le séjour Annecy, Marc demande à ce que lÕon fasse des cartes papier.

Fin de la séance à 22 h 10.

Le président de séance,

jean-Michel Cayroche

Le secrétaire de séance,

Jacques Minet


